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Somos el emisor de tarjetas no bancario más grande de México: José Antonio García 

 
 
Entrevista con el licenciado José Antonio García, director General de Sí Vale, en 

el programa “Enfoque Financiero”, conducido por Alicia Salgado y Francisco 
Garduño, en Núcleo Radio Mil. 

 
 
 

ALICIA SALGADO: Fíjate que hay una empresa que tú conoces muy bien, es la líder del 
mercado, el director de Sí Vale es José Antonio García. ¿Cómo estás José Antonio?  
 
JOSE ANTONIO GARCIA: Hola Alicia, buenas noches. Muy bien, gracias. ¿Tú qué tal? 
Francisco, buenas noches.  
 
ALICIA SALGADO: Yo creo que de valera ya casi no tienen porque son en realidad ahora 
tarjetas digitales, perfectamente registradas ante el SAT, se puede hacer consumo con 
ellos, ya tienen casi marcas bancarias, pero lo interesante fue la calificación que les dio HR 
Ratings a Sí Vale, ¿no? 
 
JOSE ANTONIO GARCIA: Sí, fíjate que hicimos un esfuerzo este año para que Sí Vale tuviera 
una herramienta más de transparencia hacia los clientes y hacia las autoridades donde lo 
que buscamos propiamente es dar certeza de que los recursos que nos confían nuestros 
clientes en prepago son utilizados para los destinos que nos contratan y así fue que 
contratamos a HR Ratings y nos dio una calificación muy buena, creo que para ser la 
primera emisora de vales que hace esto tener una calificación global A- con perspectiva 
estable es muy importante y eso dará al mercado mucha seguridad del actuar de Sí Vale.  
 
ALICIA SALGADO: A mí lo que me llamó la atención  es particularmente porque no tienen 
deuda ¿no? Como son monederos electrónicos y vales de papel, aunque estos últimos ya 
prácticamente están en extinción, obviamente es muy alta porque el servicio de deuda es 
nulo.  
 
JOSE ANTONIO GARCIA: Sí, realmente nuestra tesorería es muy sana, nosotros por nuestro 
modelo de negocios liquidamos las operaciones de forma inmediata a los establecimientos 
comerciales con los que tenemos negocio.  
 
ALICIA SALGADO: Ahora, ustedes son parte de la francesa Grupo Up, ¿qué lugar están 
ocupando en el mercado, cómo se está desarrollando el mercado de vales?  
 
JOSE ANTONIO GARCIA: Mira, nosotros efectivamente pertenecemos a la empresa UP Group, 
que ocupa el tercer lugar a nivel mundial con presencia en 17 países y en México Sí Vale ha 
continuado su crecimiento afortunadamente, ocupamos ahorita el 38 por ciento de mercado 
nacional ya, este año ganamos dos puntitos más, que bueno, dos puntos parece muy poco 
pero en este mercado tan competido en la actualidad es que es bien importante seguir 
creciendo.  
 
ALICIA SALGADO: Ahora, Sí Vale es una empresa que ya tiene mucho tiempo en el mercado, 
desde el 98 ¿no? 



 
JOSE ANTONIO GARCIA: Es correcto. 
 
ALICIA SALGADO: Yo la conocía por la que tenía el carrito y se fue transformando. Ahora 
prácticamente le compiten a cualquier banco en materia de emisión de tarjetahabientes, 
tienen 4.5 millones de tarjetahabientes.  
 
JOSE ANTONIO GARCIA: Sí, la verdad es que somos el emisor no bancario más grande de 
México.  
 
ALICIA SALGADO: ¿Pero tienen bandera, o sea, trabajan con Visa o MasterCard? 
 
JOSE ANTONIO GARCIA: Sí, con ambas, con las dos, con MasterCard y con Visa somos 
miembros principales, tenemos nuestra propia marca y también hacemos algo con la marca 
Carnet.  
 
ALICIA SALGADO: ¿Y cuántos clientes corporativos tienen? 
 
JOSE ANTONIO GARCIA: Estamos llegando ya en este mes a 12 mil clientes, que 
propiamente nuestro negocio es B to B, no hacemos nada de consumo, pero seguimos 
creciendo muy bien, este año fíjate que estaba revisando hace rato las cifras y vamos en el 
30 por ciento de crecimiento interanual, que la verdad es que está muy bueno.  
 
FRANCISCO GARDUÑO: ¿Están en el negocio de dispersión de mercados? 
 
JOSE ANTONIO GARCIA: Sí, propiamente nuestro negocio es la dispersión de los recursos de 
las empresas para beneficio de sus trabajadores y para herramientas de control de su 
tesorería.  
 
ALICIA SALGADO: Y también sirven para efectos fiscales en el tema de las gasolinas ¿no? 
 
JOSE ANTONIO GARCIA: Sí, en el producto de gasolina y combustibles, porque también 
tenemos por ahí una tarjeta para turbosina y gas LP y todos estos combustibles que se 
utilizan para el autotransporte, pues realmente con la emisión de un estado de cuenta de 
nosotros se hace la deducción al cien por ciento del consumo.  
 
ALICIA SALGADO: Pues felicidades por esta calificación, como dices, un paso más de 
transparencia. José Antonio García, director general de Sí Vale, gracias como siempre por 
tomarnos la llamada en Enfoque Financiero.  
 
JOSE ANTONIO GARCIA: Muchas gracias a ustedes y que pasen buenas noches. A sus órdenes.  
 
ALICIA SALGADO: Buenas noches. 
 
FRANCISCO GARDUÑO: Buenas noches.  


